



ウスクラ通信

ちっちゃな工務店の情報誌 

2024年 VOL. 77

発行：ウスクラ建設株式会社



新年あけましておめでとうございます。

ウスクラ建設も皆様方のお陰をもちまして、創業141年目(法人設立54年)の新年を迎えることが出来ました。これもひとえにお客様からいただくご愛顧の賜と、心より感謝いたしております。

昨年2023年はいかがでしたでしょうか？

新型コロナは落ち着いたものの、昨年からのロシアによるウクライナ侵攻は終わりが見えず、イスラエル・パレスチナの争いにおいても多くの市民が犠牲となり、それによるエネルギー資源高など、深刻な社会情勢となっています。国内では、長引く物価上昇や円安により、輸出産業をおこなう大手企業は好調のようですが、国内の中小企業の多くは、厳しい状況下にあると言われています。

2024年はどんな年になるのでしょうか？

戦争は？景気は？経済はどうなっていくのでしょうか？

ただ毎年申し上げていますが、それらは小さな弊社がコントロール出来るものではありません。

世の中が大変な状況なのはわかります。ただそんな中でも、潮流を読み、社員の幸せを考え、顧客の求めるサービスや価値を提供し、世間から共感され応援される、こんな時代でも成長している企業はたくさんあります。弊社もそんな会社に一步でも近づけるよう目先の事象に捉われず、[本質的・客観的・長期的]に物事を考え、どうしたら、社員が、顧客の皆さまが、地域が良くなるか。それだけに焦点を充てて考え行動し、事業を続けてまいります。

この4月には5名の新卒社員が入社し、そして7月には新社屋も完成します。今年もチャレンジの1年ですが、先行き明るい出来事も続きますので、2024年この厳しい時代を[楽しんで]やっていきたいと思っております。

最後になりますが、本年も[正直]に[誠実]に一つ一つの仕事を着実に進め、皆様に寄り添っていけますよう精進してまいりますゆえ、より一層のご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

2024年の皆様方のご健康とご多幸をお祈りしております。

代表取締役 薄倉雄一郎

